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Rubec, Clayton The Hunting, Fishing and Conservation Stamps of Canada. 
 
Edition 2011, Miscellaneous & General 
 
The latest BNAPS catalogue, “The Hunting, Fishing and Conservation Stamps of Canada”, was prepared by
Clayton Rubec to fill a huge void in the published knowledge base of Canadian revenue stamps issued for
hunting, fishing and conservation permits and fund-raising. Collectors of all stamps, and members of the
hunting and fishing fraternity, will be amazed at the variety and colour of these stamps issued to date in
Canada, and also that the author was able to gather together the vast amount of material. 
 
Rubec, Clayton Die Jagd-, Fischerei- und Naturschutzmarken Kanadas. 
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Ausgabe 2011, Sonstiges & Allgemein 
 
Der neueste BNAPS-Katalog, "The Hunting, Fishing and Conservation Stamps of Canada", wurde von
Clayton Rubec erstellt, um eine große Lücke in der veröffentlichten Wissensbasis kanadischer Steuermarken
zu füllen, die für Jagd-, Fischerei- und Erhaltungsgenehmigungen sowie für das Sammeln von Spenden
ausgestellt wurden. Sammler aller Briefmarken und Mitglieder der Jagd- und Fischereibruderschaft werden
erstaunt sein über die Vielfalt und Farbe dieser bisher in Kanada herausgegebenen Briefmarken und
darüber, dass der Autor die große Menge an Material zusammenstellen konnte. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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